



el universitario

Nueva Epoca

Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla

No. 9

Enero 29 de 1991

Nuevo acervo bibliográfico



La biblioteca universitaria cuenta con un 60 por ciento de avance en las obras de ampliación, que permitirán mayor comodidad a los investigadores

Para nuevos aspirantes

Inscripciones desde febrero

A partir del 7 de Febrero, se iniciará el período de inscripción para cualquiera de las 22 escuelas y facultades que tiene la UPAEP. Para mayores informes es importante acudir a la Oficina de Admisiones, en donde podrán contar con trípticos que especifican cada plan de estudios de las escuelas y facultades.

También contienen el nombre y número de materias por semestre, número de semestres; objetivos de la carrera, perfil vocacional del aspirante y campo de trabajo. En el mismo tríptico, se informa de las áreas de exámen de admisión; toda una información completa y detallada para los aspirantes a constituirse en Aguilas UPAEP.

El departamento de admisiones se encuentra en la 21 sur 1103 con teléfonos 41-65-14 y 46-89-00 extensión 51. Su ubicación exacta es la siguiente: entrando por el acceso principal a la institución, a mano derecha, la oficina que se localiza entre la de Rectoría y de Vicerrectoría de Promoción y Desarrollo. Si alguien te pide informes sobre inscripciones todo lo anterior se lo puedes comunicar.

- Inversión de 230 millones de pesos.
- Moderno sistema de cómputo, video y audio.

Con aplicación de 50 millones de pesos para la introducción de un sistema computarizado, así como 180 millones más en la adquisición de libros, la Universidad Popular Autónoma del Estado Puebla, acrecentará su acervo bibliográfico en el primer semestre de este año.

El rector de la UPAEP, maestro Mario Iglesias García Teruel, así lo dijo tras hablar sobre el sistema de cómputo que se implementará en la biblioteca de la institución, además de un área de ampliación de las instalaciones.

Será un banco de datos que, mediante el sistema de disk, permitirá obtener información sobre los temas relacionados con áreas de medicina, agronomía, pedagogía y administración entre otras.

En suma, con una inversión de 230 millones de pesos se continuará acrecentando el acervo cultural esta año en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, fortaleciendo al mismo tiempo las actividades académicas y complementarias en esta casa de estudios superiores. García Teruel, en otras cosas, anunció que para el semestre entrante, la UPAEP dará cabida a cerca de un mil estudiantes de nuevo ingreso de las diferentes carreras profesionales.

Nuevo laboratorio de idiomas

- Permitirá un mejor aprendizaje
- Tiene capacidad para 40 alumnos

A partir del presente semestre, entrará en funcionamiento el Laboratorio de Idiomas, que con 20 módulos podrá permitir a 40 alumnos un mejor aprovechamiento de la enseñanza de idiomas y fundamentalmente el inglés; la encargada del laboratorio será la Licenciada Herlinda Canto Valencia, quien se mostró contenta por contar con este nuevo espacio de trabajo y enseñanza que será de gran utilidad para el academismo de los jóvenes estudiantes.

El laboratorio se encuentra localizado en el último piso del edificio A; además de los 20 módulos con salida de audifonos para dos personas, cuenta con la consola de control, mediante la cual se puede transmitir grabaciones en cassette, cinta de carrete y discos.

La instalación de esta nueva herramienta académica en la Universidad, se debe principalmente al apoyo

de importante empresa asentada en territorio poblano, que apoyó esta iniciativa de las autoridades de nuestra institución, para contar con un laboratorio de idiomas que deberá redundar en una mejor preparación del estudiante que esta inscrito en alguna de las 22 escuelas y facultades UPAEP.

La responsable del laboratorio Licenciada Herlinda Canto Valencia, trabaja en el programa que permita la mejor utilidad del inmueble. De esta forma, se espera que la enseñanza del inglés, que cuesta trabajo a cientos de alumnos, se constituya en una materia sencilla de aprendizaje.



A partir de este semestre, los alumnos cuentan con equipos modernos para estudiar idiomas.

Hola
Amigos Pag. 2

\$ 500.00
Ejemplar

Editorial

Bienvenidos a clases

Amigo universitario, una vez más con ustedes ahora en un nuevo año y en un nuevo semestre en el que ojalá todos estemos dispuestos a empezarlo y terminarlo bien.

Para quienes hacemos el **universitario** empieza una nueva etapa en la que nos hemos propuesto recabar toda la información en nuestro círculo estudiantil para mantenerte al tanto de lo que acontece dentro de la comunidad UPAEP.

Es importante destacar que la intención de este órgano informativo no es de que su elaboración se realice por unos cuantos, más bien, nuestra intención gira en torno a la participación de todos.

Como nuestro propósito es la superación del periódico para que la UPAEP cuente con un medio informativo digno, necesitamos de tu valiosa ayuda. Para ello intentaremos proporcionarte las facilidades para podernos mandar sugerencias, inquietudes y por qué no, tus propios artículos.

Es muy importante tu cooperación, ya que, como lo mencionamos anteriormente, nuestra intención es procurar mantener una línea de información comunal es decir, que tanto alumnos como personal encuentren en este periódico las noticias o los artículos que sean de su mayor interés y con esto darle una mayor proyección a cada una de las facultades y preparatorias de la UPAEP.

"No sigas en el anonimato, participa y ayúdanos".

¡Hola Amigos!

Por: Marco Antonio Pacheco.

En este nuevo espacio quisiera hablarles de las ya clásicas películas de mafiosos, el como un astuto productor de cine hace de problemas entre la policía de Nueva Orleans y las principales hampas de la mafia una verdadera historia en el cine mundial.

Pues bien, en el año de 1890 la mafia se cansó de los atropellos y la falta de respeto que les cometía el incómodo jefe de la policía de Nueva Orleans y lo sacó de la jugada para siempre. La policía lo tomó como una agresión personal que no se podía quedar así; hubo una movilización por parte de la policía y la cárcel de la ciudad alcanzó un nivel de ocupación nunca antes visto: miles "tolerados fueron apresados y de ellos once cabezas fueron linchados". La prensa amarillista de los E.U., fascinada por los hechos, hacían uso de encabezados proclamando la destrucción de la mafia; desde luego que esto ocasionó que se agotaran los ejemplares.

Obviamente, la mafia no se terminó, por el contrario se fortaleció más y se dió el lujo de entablar nuevas reglas de relación con la policía y los políticos.

Con lo que no contaba esa prensa amarillista es que la mafia pasaría a ser no solo un componente de la sociedad norteamericana sino que se reflejaría la mitología de su cultura gracias al cine siendo, además, un maravilloso producto taquillero.

Los franceses y los italianos han intentado hacer películas de gansters pero no se pueden comparar con las cintas de los estadounidenses; ellos se pintan solos para hacer películas de este tipo. Quién no recuerda la famosísima película El Padrino, quizá la más grande de todas por su originalidad en la trama. Claro que 40 años antes ya se hacían cintas de este tipo. A partir de esta última, con una violencia muy acorde a ese tiempo, surgieron bastantes de entre las cuales la más sobresaliente fue la versión de Caracortada, con Al Pacino realizada por Brian de Palma, quien volvió al tema de la mafia con bastante éxito, pero desde el lado de los buenos, con Los Intocables.

En fin, han desfilado hasta el momento bastantes películas de mafiosos como la última Dick Tracy, que también fué una fuerte taquillera en estos últimos momentos.

Directorio

Director. Marco A. Pacheco. Jefe de Información René León. Coordinador Sociales, Ivonne Hernández, Adriana Ramírez. Coordinador Cultural, Bartolo Terrón. Coordinación Académica, Georgina Meza. Deportes, Miguel Méndez. Fotografía, José Notario. Es una publicación coordinada por la Dirección de Prensa de la UPAEP.
11PAEP 21 Sur 1103

entérate

semana del 29 de enero al 2 de febrero

Servicios Escolares

- 29 inicio de curso Feb-Jul '91.
- Inscripción extemporánea solo hasta el día 8 de febrero con 50 por ciento de recargos.
- Sólo del 11 de Febrero al 16 de Febrero tramitación de cambios en la inscripción.

Servicio Social.

- El 28 de enero continúa la inscripción al Servicio Social en sus oficinas del tercer nivel edificio "B". Se espera recibir mil 500 alumnos de Servicio Social en más de 200 Programas de Servicios.

Ingeniería Química.

- Los catedráticos de la escuela asistieron al XI seminario de Ingeniería Química efectuado en el Instituto Tecnológico de Celaya los días 14-15-16-17 y 18 de enero.
- El día 23 el consejo académico de la escuela sesionó en el salón B-34 por cuarta vez.

Zootecnia.

- ¡Futuros Ingenieros Agrónomos!. Bienvenidos a este nuevo semestre, esperemos sea lleno de logros y triunfos.

Pedagogía.

- Realizamos el curso de Liderazgo para los alumnos de la Escuela. Agradecemos a la Lic. Patricia Gutiérrez al Lic. Alfredo Torreblanca y Lic. Paty Caballero su apoyo.

Entre otras cosas

Ser hábil consiste en caminar sobre una cuerda floja tendida entre las torres gemelas del World Trade Center, de la ciudad de Nueva York. Ser inteligente consiste en no intentarlo.

-Marilyn vos Savant, en Parade.

El poder sólo debería concedérseles a hombres que no lo adoran.

-Platón.

Somos voraces hasta en el dolor. Siempre queremos tener más que los otros.

-Rodolfo Usigli.

Los cinco minutos más largos del mundo son -como cualquier estudiante lo sabe- los últimos cinco minutos de una clase, en tanto que los más cortos son los últimos cinco de un examen.

-K.N.

Si tienen que hacer un regalo, que sea un libro: siempre podrá pedirselo prestado a la persona a la que se lo haya obsequiado.

-John Gratton.

El hombre esta demasiado tiempo sobre la tierra, a juzgar por el uso que hace de ese tiempo. Su mayor afán es que los días pasen fugaces e insensibles. "Matar el tiempo" es una expresión común. ¿Y qué es el tiempo, sino la vida misma?.

-Constancio C. Vigil.

el club de toby

Esta vez en el club de Toby desafortunadamente no pudo aparecer la foto de la guaperrima compañera porque no se dejaron entrevistar ni fotografiar. ¿Que mala onda no?

Ojalá esta antipatía se termine y las niñas le pierdan el miedo a la cámara o a la grabadora y no piensen que el entrevistador va en un plan de **conquista**.

Nos quedamos verdaderamente sorprendidos al notar la clásica expresión de sacada de onda cuando les preguntamos si nos podían conceder una entrevista para el Club de Toby y nos respondieron; "ajá sí, como no". ¿Se les habrá olvidado que el periódico existe?. Total, al cabo que ni queríamos.

En fin, seguimos por nuestro recorrido por la universidad y encontramos a Rafa Casco, Rosalba García, Silvia Rojas y a Juan Carlos Tiburcio; en pleno coto se encontraban Maruca, Hilda y Larissa en el segundo día de inscripciones. Alegres como siempre captamos a las amigas Griselda López y a Marsela Dávila; los inseparables amigos Hernán Herrera y Rubén Salgado también se hicieron presentes en éste club; el peculiar estilo de sonreír por parte de Luis Manuel y la bella compañía de sus amigas Alina Cobo e Irma Hernández.

Bueno amigos, nos despedimos, hasta la próxima.



chistes

Poco antes de celebrar una fiesta en su mansión, un magnate ordenó que llenaran la piscina de serpientes venenosas. Luego llamó a sus invitados y les anunció: "A quien tenga el valor de cruzar a nado esta piscina, como recompensa, le daré a escoger entre mil hectáreas de mis tierras petroleras, 10 mil cabezas de ganado o la mano de mi hija".

Apenas había acabado de hablar el magnate, cuando un joven se zambulló en el agua cruzó a nado la piscina y salió de ella, sano y salvo, pero sin aliento. El magnate lo felicitó muy complacido y le preguntó:

- ¿Desea usted las tierras con pozos petroleros?
- ¡No! -respondió, jadeando, el invitado.
- Entonces, ¿Las 10 mil cabezas de ganado?.
- ¡No! gritó el joven.
- Entonces, ¿la mano de mi hija?.
- ¡No!.

El asombrado anfitrión agregó:

- Pero.... ¿deseará usted alguna recompensa!
- No. ¡Lo único que quiero es saber quien me empujó!

* Un joven que anda en busca de empleo habla con el jefe de personal de cierta empresa.

- Para su información -le advierte el entrevistador-, en nuestra empresa se trabaja las 8 horas.

- De acuerdo, señor. ¿En cuántos días?



La comunidad estudiantil de nuestra institución, se une a la pena de la familia:

Colina Trujillo

Por la irreparable pérdida de

Luis Ignacio

Alumno de 9º de CICOM quien falleció, conjuntamente con su Papá y Hermano. Elevemos nuestras oraciones por el Eterno Descanso de sus Almas.



Rafael Casco, Rosalba García, Silvia Rojas y Juan Carlos Tiburcio



Luis Manuel, Alina Cobo e Irma Hernández. 6º de Conta



Maruca, Hilda y Larissa, de pedagogía y arquitectura



En la foto de la izquierda: Griselda López de Comunicación y Marcela Dávila, de psicología. A la derecha: Hernán Herrera y Rubén Salgado, ambos de Comunicación



GENROSSO in concert

Trayectoria

- Giras en 24 países de Europa, Asia, América del Norte y Sudamérica.
- 32 Lps en 6 idiomas
- 20 singles
- 25 Talleres de arte con más de 17.000 jóvenes de Italia, Austria, Alemania, España, Portugal y Brasil, entre otros.
- Participación en manifestaciones y convenios culturales en todo el mundo.
- Espectáculos en campos de refugiados, prisiones y hospitales, entre otros.
- Última Gira en 1990 en Berlín y la Unión Soviética

PRESENTACION EN PUEBLA
UPAEP Febrero 21-19 HRS.
Costo: \$ 30,000.00 pesos.



El equipo de futbol Aguilas Upaep en una de sus mejores campañas en la Tercera División Profesional

Las Aguilas rumbo a la calificación

Por: René León

Estamos en el camino correcto, si continuamos jugando igual, conseguiremos el boleto de calificación en los partidos programados. Nos hemos convertido en un cuadro de respeto fuera y dentro de nuestra casa y ésto siempre será bueno para el equipo, expresó el técnico de las Aguilas UPAEP de Tercera División Rafael Loredo.

Y en verdad que las Aguilas UPAEP están realizando una de las mejores campañas desde su estancia en la Tercera División de futbol; con un equipo joven, actualmente se encuentra en el tercer lugar de la Zona Oriente, a tres puntos del primer lugar Xalapa y a dos del Cuautla que está en segundo lugar.

Esperamos que pronto esta gran campaña del equipo, se vea reflejada en su calificación a las finales de ascenso y lo más importante, la presencia de la comunidad universitaria en el estadio Zaragoza en donde todos los sábados a partir de las 12 horas, UPAEP enfrenta sus partidos. Felicidades a las Aguilas y esperamos que tengan el total respaldo en las tribunas de la comunidad estudiantil de ésta casa de estudios.

Tabla de la Zona Oriente Tercera División

	JG	JE	JP	Pts.
Xalapa	11	8	1	30
Cuautla	13	3	4	29
Aguilas UPAEP	12	3	5	27
M. de la Torre	10	5	5	25
Lobos	9	6	5	24
Petroleros	9	5	6	23
Puente de Ixtla	8	6	6	22
Conejos	10	1	9	21
A. Veracruz	7	5	8	19

el universitario aparecerá todos los lunes de cada semana. Se reciben colaboraciones y anuncios comerciales, compra venta de libros, recados, etc., la edición se cierra los miércoles a las 14 horas. Interesados contactarse con el director **Abel Hernández** en las oficinas de la Dirección de Prensa y Comunicación



Aunque no es suficiente, se ha terminado con la zona de convivencia y estudios de la universidad



Seguramente las autoridades piensan en una administración más ágil. Pero cabe mencionar también el mayor trabajo que causan los alumnos irregulares